



PALABRAS DE PRESENTACIÓN

La revista CONEXIÓN, que desde el 2012 viene publicando anualmente los ensayos e investigaciones de los profesores de nuestra casa de estudios, ingresará en próximo año a una nueva etapa: se publicará dos veces, en mayo y en octubre, e invitará sobre todo, progresivamente, a investigadores que no pertenezcan a la PUCP. Se trata, sin duda, de un gran reto.

Al mismo tiempo, incorporaremos nuevas secciones, como reseñas de libros y entrevistas a personajes vinculados a las comunicaciones. El corazón, por cierto, seguirán siendo los textos académicos.

A partir de este número, CONEXIÓN cuenta con un consejo editorial conformado básicamente por docentes de universidades extranjeras, a los que se suma el profesor Carlos Garatea, del Departamento de Humanidades de la PUCP.

En adelante, los textos serán leídos y aceptados por pares del entorno de las comunicaciones, como una forma de garantizar la calidad de los artículos de la revista.

Nuestra meta es consolidarnos poco a poco como un referente en el terreno de las comunicaciones en el continente americano, y aportar en alguna medida al esclarecimiento de los graves problemas que afrontan nuestras sociedades desde el ámbito de los medios y otras expresiones de la comunicación.

Abelardo Sánchez León Ledgard
Jefe del Departamento de Comunicaciones